

FIRMINY URBANISME

# Les riverains du boulevard Fayol rappellent à l'ordre la mairie

Dans un courrier adressé au maire de Firminy mi-octobre, l'association de défense des riverains du boulevard Fayol pointe un ensemble d'engagements non tenus par les élus.

Si l'association note « des améliorations sur le boulevard, grâce aux travaux réalisés par Saint-Étienne-Métropole », elle liste ce qu'elle considère comme des promesses non-tenues.

## Carrefour dangereux, radar pédagogique défectueux

Tout d'abord, les deux coprésidents demandent le rétablissement, même provisoire, d'un terre-plein au niveau du carrefour du stade du Soleil pour éviter le tourne-à-gauche.

Manœuvre fréquente pourtant interdite par le code de la route. Une demande prise en compte dès juin par la mairie mais qui, à cette heure, n'a toujours pas été suivie d'effets.

L'association pointe également le dysfonctionnement récurrent du radar pédagogique, placé avant l'école de Fayol. En janvier dernier, la mairie avait répondu vouloir analyser la défaillance de l'équipement. Si le radar a fonctionné entre-temps, il est à nouveau hors d'usage. « La sécurité devant l'école ne peut plus attendre », notent les usagers.

Enfin, ce sont les aménagements autour de l'école qui sont pointés du doigt, dont les trottoirs non-aménagés pour les personnes à mobilité réduite. À ce titre, la mairie rappelle qu'en accord avec les acteurs locaux concernés, la priorité a



■ L'association demande le retour d'un terre-plein central. Photo Jérémy PAIN

été donnée aux travaux d'accessibilité et d'assainissement, du côté du stade du Soleil. Sous réserve d'un financement de la Métropole et du Département, les travaux au niveau de l'école seront entamés par la suite.



■ Les travaux devant l'école devront attendre. Photo Jérémy PAIN



■ Le radar pédagogique ne fonctionne pas en ce moment. Photo Jérémy PAIN

## Les ronces envahissent toujours le chemin du Béal



■ Les ronces s'invitent sur la route. Photo Sabine PERRAULT

Déjà l'année dernière, l'association avait dénoncé la colonisation par des broussailles d'un bout de trottoir du chemin du Béal, artère parallèle au boulevard Fayol. Si le chemin est beaucoup moins passant, l'association note qu'il est « utilisé en particulier, par les enfants du quartier pour se rendre à l'école. » D'autant plus qu'il n'existe plus de trottoir de l'autre côté du chemin, transformé en parking.